
Le 
deuil...

…est une réaction naturelle à 
une perte (être cher, relation, 

sécurité, espoir et autres).

…est un phénomène compliqué, 
d’une durée indéfinie.

…n’est pas une chose dont il faut  
« se remettre » ou « guérir ».

Reconnaissons,
respectons et

accompagnons le deuil.

…est une chose avec 
laquelle on apprend à vivre 
et qui évolue avec le temps.

…se ressent et s’exprime de 
bien des façons.
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